

Ditinggal Sholat, Bengkel Kerja dan Dua Rumah Disebelahnya Ludes Terbakar

Wahyudha Widharta - SALATIGA.INDONESIASATU.ID

May 22, 2023 - 19:53



SEMARANG-Tiga rumah warga Kel Kranggan, Kec Ambarawa, Kab Semarang ludes dilalap api di siang bolong, Senin (22/05/2023) sekitar pukul 12.30 WIB. Empat mobil Damkar dari Pos Ambarawa, Tenganan, Bringin, dan Ungaran masih berupaya melakukan pemadaman api di lokasi kebakaran.



Api awal mulanya berasal dari rumah milik Rahman Ali (47) warga Legoksari RT 01 RW 03, Kel Kranggan, Kec Ambarawa, Kab Semarang. Kemudian, api yang membesar membakar dua rumah di kanan kiri rumah korban, yaitu rumah milik Iswanto dan Iskak.

Rahman Ali (47) pemilik rumah yang juga korban sekaligus Ketua RT 01 RW 03 Legoksari, Kel Kranggan mengatakan, pertama kali yang mengetahui rumahnya terbakar adalah Febrona (17) keponakannya. Saat itu, saksi melihat api muncul dari rumah korban bagian belakang. Setelah itu, saksi langsung berteriak ada kebakaran dan memberitahukan kepada pemilik rumah.



“Saat kebakaran itu, saya sedang sholat di rumah, yang berhadapan dengan bangunan atau bengkel kerja yang terbakar itu. Warga sekitar sudah berdatangan untuk membantu memadamkan api, namun karena tiupan angin akhirnya api langsung membesar dan membakar rumah Pak Iswanto dan Pak Iskak,” jelas Rahman Ali didampingi Bhabinkamtibmas dan Babinsa Kel Kranggan.

Ditambahkan korban, bahwa bangunan yang terbakar tersebut kesehariannya dijadikan sebagai bengkel kerja, untuk usaha mebel. Didalam itu bangunan ukuran 6 meter x 12 meter itu berisi kayu kering, aneka busa, peralatan membuat mebel dan open. Akibat kebakaran tersebut, khususnya untuk bangunan bengkel kerja korban kerugiannya mencapai Rp 130 Juta. Ini belum termasuk dua rumah di kanan kiri yang juga terbakar.

“Penyebab kebakaran dari open kayu yang berada bengkel kerja. Saat kejadian, saya sedang sholat di rumah saya di depan bangunan yang terbakar. Untuk bangunan bengkel kerja yang terbakar, kerugiannya kurang lebih Rp 130 Juta. Dua rumah di sebelahnya, untuk sementara belum tahu,” kata Rahman Ali.

Untuk melakukan pemadaman api, empat mobil pemadam kebakaran (Damkar) dari Pos Ambarawa, Tenganan, Bringin, dan Ungaran tiba di lokasi kebakaran. Sekitar pukul 15.00 WIB, api berhasil dipadamkan.

Nampak berada di lokasi kebakaran Kapolsek Ambarawa AKP Abdul Mufid

beserta sejumlah anggota, Bhabinkamtibmas Kel Kranggan Briпка Risdi, Babinsa Kel Kranggan Serda Romdhloni, dan Babinsa Kel Lodoyong Serka Asnawi. Selain itu, Lurah Kranggan Muhamad Subchan, Kasi Trantib Kec Ambarawa Irsyad.(HERU SANTOSO)